

01.11.2023

REWE spendet der Stadt Hannover 96 Bäume

Anlässlich des 96-jährigen Bestehens der REWE hat sich die REWE Nord gemeinsam mit ihrem Sponsoringpartner, Hannover 96, eine besondere Aktion einfallen lassen: Das Unternehmen spendet der Stadt Hannover 96 Bäume.



Am Mittwoch, dem ersten November, fand der Spatenstich des ersten Baumes gemeinsam mit Juri Sladkov, Leiter CSR/ Nachhaltigkeit bei Hannover 96, Bürgermeisterin Monica Plate sowie Ulrich Prote, Fachbereichsleiter Umwelt und Stadtgrün, auf dem Theodor-Heuss-Platz statt.

„Hannover spielt bei uns im Norden eine wichtige Rolle, da wir nicht nur mit dem Hannover 96 partnerschaftlich verbunden sind, sondern auch viele REWE-Kaufleute hier zuhause sind“, sagt REWE-Vertriebsleiter Maik Renner. Und fährt fort: „Gemeinsam mit dem Hannover 96 möchten wir dieses Jubiläum nutzen, um die Stadt Hannover noch grüner zu machen.“ Auch Monica Plate, Bürgermeisterin der Landeshauptstadt Hannover, findet lobende Worte: „Jeder neue Baum trägt positiv zum Mikroklima bei und ist somit auch eine wirksame Maßnahme zur Anpassung an den Klimawandel. Deshalb freuen wir uns sehr über die grüne Spende von REWE und gratulieren natürlich herzlich zum 96-jährigen Bestehen.“

Der Aktion vorausgegangen war eine Wette: So wurde gewettet, dass 96 Fans am Weltkinderspieltag „Happy Birthday, REWE“ in die Kamera singen – pro Person sollte ein Baum gespendet werden. Tatsächlich haben über 96 kleine und große H96-Fans ein Ständchen für REWE gesungen.

Sportliche Partnerschaft

Seit einigen Jahren ist REWE ein Sponsor von Hannover 96 und setzt sich mit viel Leidenschaft und Engagement für die Themen bewusste Ernährung, Sport und Familie in und um Hannover ein. Sowohl als Hauptpartner der 96-Talents+Friends Fußballschule, als auch als Sponsor des Familienblocks auf der Südtribüne ist es REWE daher ein besonderes Anliegen, Hannover 96 sowie vor allem ihre jüngsten Talente, Anhänger und deren Familien zu unterstützen.